



Da bin ich mir sicher.



Medieninformation

Neues Design, gleiche Lage: Wiedereröffnung der HOFER-Filiale in Radenthein

In neuem Glanz erstrahlt die HOFER-Filiale in Radenthein. Nach 4-monatiger Bauzeit wird am 30. Oktober die Wiedereröffnung in der Kärntner Stadtgemeinde gefeiert. Mit modernem Design, nachhaltiger Bauweise und tollen Eröffnungsangeboten lädt die neue HOFER-Filiale am Fuße der Nockberge zum entspannten Einkaufen ein.

(Sattledt, 27. Oktober 2017; HOFER) Die hochmoderne Filiale in Radenthein umfasst zwar die gleiche Fläche von 700 m² wie vor dem Umbau, doch verändert hat sich Einiges. Das beleuchtete Vordach springt schon von Weitem ins Auge. Die LED-Beleuchtung in der Filiale sorgt für angenehmes Licht und ist dabei sehr stromsparend. Doch nicht nur beim Licht setzt Hofer auf Effizienz und Nachhaltigkeit. Durch eine Kälte-Wärme-Verbundanlage wird die Filiale besonders nachhaltig gekühlt und beheizt. Neben einer möglichst umweltschonenden Bauweise stehen natürlich auch die Bedürfnisse der Kunden im Mittelpunkt. So sorgen 112 Parkplätze vor der Filiale für einen unkomplizierten Einkauf. In Radenthein kümmern sich zwölf motivierte Mitarbeiter und ein Lehrling um das Wohl der HOFER-Kunden, drei der zwölf Mitarbeiter konnten durch die Neueröffnung zusätzlich eingestellt werden.

Modernes Filialdesign und tolle Wiedereröffnungsangebote

Künftig liegt täglich der Duft von frischen Semmeln, Pizzaweckerln, Topfengolatschen und ähnlichen knusprigen Backwaren in der Radentheiner Filiale in der Luft, denn jeden Tag wird in der neu installierten BACKBOX frisch gebacken. Direkt im Anschluss befindet sich die COOLBOX mit kühlen Erfrischungen und einer großen Auswahl an Convenience-Produkten. Als Zentrum der Frische präsentiert sich der Marktplatz, denn hier reihen sich verschiedenste Obst- und Gemüsesorten aneinander und laden zu einem vitaminreichen Einkauf ein. Und auch die Vinothek überzeugt mit stilvollem Design und einer feinen Auswahl an erlesenen Weinen aus aller Welt.

Zur Feier des Tages gibt es am 30. Oktober besondere Wiedereröffnungsangebote in Radenthein, wie beispielsweise:

- Notebook MEDION statt 499,- um nur 399,- Euro
- Komfort-Matratze Taschenfederkern statt 159,- um nur 99,99 Euro
- E-Scooter statt 299,- um nur 249,- Euro

Außerdem profitieren HOFER-Kunden von 30. bis 31. Oktober von minus 30 % auf das gesamte Obst- und Gemüsesortiment. Darüber hinaus locken tolle BACKBOX-Angebote.

HOFER als Arbeitgeber in der Region

Mit der Renovierung und der damit verbundenen Erweiterung um die BACKBOX schafft HOFER nicht nur ein gesteigertes Einkaufserlebnis für seine Kunden, sondern auch zusätzliche Arbeitsplätze in der Region: Denn ein größeres Angebot bedeutet gleichzeitig auch neue Aufgabenbereiche, die zusätzliche Unterstützung durch neue Mitarbeiter erfordern. Insbesondere mit der BACKBOX sorgt HOFER österreichweit für über 1.000 neue Arbeitsplätze. Auch in Radenthein werden ab 30. Oktober drei zusätzliche Mitarbeiter das Team verstärken.



Da bin ich mir sicher.



Medieninformation

Mit seinen flexiblen Arbeitszeiten und einem vergleichsweise hohen Gehalt zählt HOFER zu den beliebtesten Arbeitgebern im Lebensmitteleinzelhandel. Das ganz Österreich umspannende Filialnetz und die gute Erreichbarkeit der Märkte machen HOFER in vielen Regionen nicht nur zu einem entscheidenden Wirtschaftsfaktor, sondern auch zu einem gern gesehenen Ausbilder: Vom Lehrling über den Regalbetreuer, Verkaufsmitarbeiter, Filialleiter-Stellvertreter, Filialleiter-Hauptvertretung und den Filialleiter bis hin zum Regionalverkaufsleiter - die Möglichkeiten einer HOFER-Karriere im Verkaufsbereich sind vielfältig und abwechslungsreich.

Adresse der neuen Filiale

9545 Radenthein, Hauptstraße 70

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 07.15 bis 19.30 Uhr, Samstag 07.15 bis 18.00 Uhr

Über HOFER

Die HOFER KG zählt mit knapp 480 Filialen und mehr als 10.000 motivierten Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Dies bestätigt auch Platz 1 bei der Konsumentenumfrage „Best Retailer“ von CASH und Kantar TNS Austria. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ höchste Qualität zum günstigen HOFER-Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.000 Produkte des täglichen Bedarfs, ergänzt durch wöchentlich wechselnde Aktionsartikel. HOFER setzt sich aktiv für Klimaschutz ein, arbeitet seit Jänner 2016 zu 100 % CO₂-neutral und wurde dafür mit dem Energy Globe World Award ausgezeichnet. Zu HOFER S/E zählen neben HOFER Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und künftig auch Italien.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel & Johanna Tautschnig – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-214 und -228

E-Mail: cathleen.voelkel@rosam-gruenberger.at; johanna.tautschnig@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung & Fotocredit

Text: Am 30. Oktober eröffnet die HOFER-Filiale in Radenthein nach 4-monatiger Bauzeit.

Fotocredit: HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.